



## Mattersburg bleibt weiterhin geöffnet: Betreiber warf bündelweise Geldscheine und Blüten ins Publikum

15.04.2019 | Kunde: P2 Mattersburg | Ressort: Burgenland / Chronik / Events |  
Presseaussendung

**Am Wochenende lud die, im September 2018 eröffnete und mit hohem finanziellem Aufwand renovierte, Kultdisco P2 am Arenaplatz 7 in Mattersburg zur „Closing Party“. Doch statt, wie von vielen Besuchern befürchtet, den Betrieb einzustellen, überraschte Betreiber Stephan Hofstetter-Ebner seine Gäste mit einem Regen aus Falsch- und Echtgeld. Die schräge Aktion ist eine Analogie zu den falschen Gerüchten, das P2 würde demnächst zusperren. Stattdessen wurde die Eventreihe „Closing-Party“ und ein neues Konzept für das P2 Mattersburg vorgestellt.**

**Honorarfreies Bildmaterial, Copyright s. Dateiname, unter [FOTOLINK](#)**

Mattersburg, 15. April 2019. Die Nachtschwärmer aus Mattersburg und Umgebung können aufatmen. Die mit hohem finanziellem Aufwand renovierte und erst im September letzten Jahres eröffnete Kultdisco P2 stellt, den Gerüchten zum Trotz, den Betrieb nicht ein. Im Gegenteil: Statt wie im Vorfeld angekündigt eine letzte „Closing-Party“ zu feiern, wurde echtes Geld an die Besucher verteilt und eine neue Eventreihe angekündigt. „Seit Monaten werden wir gefragt: ‚Wann sperrt das P2 zu?‘ Zum ersten Mal kam uns das Gerücht zu Sylvester zu Ohren. Dann wurden Termine Mitte Jänner, Mitte Februar usw. kolportiert. Wir machen trotzdem weiter. Die Stimmen zum angeblichen ‚Closing‘ wurden aber nicht leiser sondern immer lauter. Letzte Woche hatten wir schon 23 Anfragen, ob, wann und wie das ‚Closing‘ nun stattfinden wird?“, so **Stephan Hofstetter-Ebner**, der mit „Der Kanal“ in Wien eine der größten Kanalsanierungsfirmen der Bundeshauptstadt betreibt.

### **Echter Geldregen am Dancefloor und die neue Eventreihe „Closing Party“**

Um die Gerüchte zu entkräften, entschied sich der gebürtige Oberösterreicher für eine äußerst ungewöhnliche Maßnahme: Er kündigte eine „Closing Party“ für Samstagabend an und streute dann bündelweise „Blüten“ ins Publikum. Was niemand ahnte: Unter die Blüten waren tausend Euro in echten Geldscheine versteckt. Um Mitternacht kündigte Hofstetter dann die neue Eventserie „Closing Party“ an. „Dieses Format können wir immer weiter entwickeln ‚Ultra Mega Closingparty‘, ‚Ultra Giga Closing Party‘ und was auch immer. Wenn ein Closing so beliebt ist, dann machen wir es eben jeden Samstag ...“, übt sich der Unternehmer in Selbstironie.

Letztendlich hat er aber doch eine ernste Botschaft an die Besucher: „Glaubt nicht alles, was ihr in den sozialen Medien lest. Geht hinaus in die echte Welt und überzeugt euch vor Ort von der Realität. Wir Gastro-Unternehmer leben von den Besuchern, denn ohne Nachtschwärmer würde es hier in der Arena Mattersburg nur Einkaufsläden geben. Oder anders ausgedrückt: Erst wenn der letzte Wirt geschlossen, die letzte Disco zugesperrt hat, werdet ihr feststellen, dass man Geld nicht essen oder trinken kann. Also: Geh nicht fort, sauf im Ort!“

### **Achtung: Neue Öffnungszeiten ab Mai und Neon-Ostersonntagsparty**

In Zukunft wird das P2 vermehrt als Multifunktions-Location genutzt werden und es gibt neue Betriebszeiten. So ist am Freitag der Stadl mit seinem Oldie-Sound von 21 Uhr bis 4 Uhr früh geöffnet. Am Samstag steigt dann die Party auf zwei Floors mit Disco bis 4 Uhr früh und länger. Der Betrieb am Donnerstag wird eingestellt. Ein Special gibt es am Ostersonntag. Da lockt das P2 mit einer „Neon Party“ und kostenlosen UV-Farben für alle Besucher.

Adresse:

Arenaplatz 7/2

7210 Mattersburg

Telefon: 0664 / 882 71 470

[www.p2mattersburg.at](http://www.p2mattersburg.at)

[www.facebook.com/ p2mattersburg/](https://www.facebook.com/p2mattersburg/)